



好きやねん湖東

第98号

廃食油の回収、ひばり公園の清掃、イルミネーションの飾り付け、さらに協力金への賛同など、様々なご支援ありがとうございました。

～ コトナリエ実行委員会 ～



地域の話 ①

～ 湖東中学生がコトナリエに協力 ～

6月29日湖東中学校の1年生は、親子フォーラムの活動として、コトナリエの飾り付け作業に協力しました。本記事は、当日参加した湖東中学校広報委員の皆さんから寄せられた感想を取り上げたものです。

◎ 1年1組 小林 隼之 『反省もしないといけない準備』

僕がコトナリエの準備をして感じたことは、休んでしまう時間が多かったことです。最初は電気のコードを巻いたり、手伝ったりしていたけど、疲れがたまり、少しサボってしまった(寝たりした)ので、反省したいです。しかし、その後さらに手伝いを続けました。そして作業が終わりました。うれしかったことは、手伝いをした人に喜んでもらったこととパンをもらったことです。

◎ 1年1組 中澤 遥香 『がんばってできたコトナリエの準備』

私はコトナリエの準備をしていて思ったことは、すごく大変だということです。けど、ほとんどの人達がんばってくれたので、すごくうれしかったです。なので、私も最後までがんばりました。けど、少しの人達が遊んだり、長い時間休んでいました。なので、少しショックでした。そして作業が終わって、コトナリエのある日がとても待ちどおしいです。

◎ 1年2組 中澤 陽亮 『思い出になった親子フォーラム』

6月29日に、1年生の親子フォーラムで、コトナリエの準備をしました。ぼくは毎年コトナリエに行っています。毎年違うイルミネーションを見て、すごいなあと思っていました。親子フォーラムで、準備の手伝いをして、あのきれいなイルミネーションはたくさんの人のおかげで見ることができるんだなあと感じました。親子で取り組みができ、良い思い出ができて良かったです。

◎ 1年2組 川瀬 愛梨 『みんなの笑顔!』

私達はコトナリエで、アーチの電飾付けをしました。みんな笑顔で楽しくできました。ほぼ完成したアーチは、電気は付いていないけれど、すごくきれいに見えました。なぜかわからないけれど、きれいでした。コトナリエ当日、電気が付いて色とりどりに光る、私達がほぼ完成させたアーチを見た人が笑顔になることを楽しみにしています。

◎ 1年3組 太附 雄仁 『汗をかきながらがんばったコトナリエの準備』

親と一緒にコトナリエの準備をしました。いっぱい汗をかいて電気付けを親とやって、たまにはさぼってた時もあったけどしっかり電気を付けられました。暑い中みんなと仲良くできました。今年もいい、コトナリエが見たいです。

◎ 1年3組 寺川 桃乃 『協力した準備』

コトナリエの準備は、前少し手伝いをしましたが、何度やっても疲れます。親子フォーラムの日は、すごく暑い日だったので汗がたれてきました。でも、友達と一緒にやっていたので少し楽しかったです。

皆で協力して飾ったトンネルは、きれいにつくといいです。たくさんの人に見てもらえたらうれしいです。コトナリエの日が楽しみです。



作業に励む中学生

まち協だより

「まちづくり検討部会」を発足しました!

今回、発足した「まちづくり検討部会」では、湖東地区のまちづくりをどのようにしていくかを議論していきます。

具体的には、

- 1 まちづくり計画書の見直し
- 2 まちづくり協議会のあり方や活動方針
- 3 活動内容がまちづくり計画書に沿った内容であるかの確認・検証

等を行っていくこととなります。

そして、この検討では、部会員や運営委員のみならず自治会や行政、各種団体との協働も十分に行う必要があることは言うまでもありません。

まずは現状の把握と今後の展望について話し合い、11月に行われる市長・市行政との懇話会の話し合いの材料にもしたいと考えています。

地域の話 ②

「三者懇談会」開かれる



(湖東地区人権のまちづくり協議会)

7月25日(木)、みすまの館で町別の人権学習会の開催に向けての三者(自治会長、町人権のまちづくり推進員、行政推進員)による打ち合わせ会が行われました。

昨年度行われた町別人権学習会の湖東地区の全体参加者数は894人で毎年少しずつ増えています。一人でも多くの方が各自治会で行われる人権学習会に参加され、住んで良かったといえる自治会づくりになることを願っています。(増田)



会議の様子

みんなで作ろう!
人権が尊重される
住みよい湖東を



『文化協会ステージ発表』開催しました！



6月30日(日)に湖東地区文化協会主催の「文化ステージ発表」を開催しました。当日は、約160名の観客があり、各サークルが日頃の練習の成果を披露しました。



♪♪発表の様子♪♪



教室・サークルのご紹介(文化協会)



錦城流湖東第3教場(詩吟)

(代表: 国領久子)

① 月3回 水曜日 ② 平柳公民館

詩吟は脳の活性化、また大きな声を出すため健康にいいんです。年齢を問わず気軽にお越しください。お待ちしております。

① 活動日 ② 活動場所



湖東モナリザ(大正琴)

(代表: 瀬戸昌子)

① 月曜日(第1・第3) ② 湖東農協
先生がとても明るく気さくな方で、気楽に楽しくお稽古しています。
あなたもいかがですか?
初心者大歓迎です♪



9月 さざんか学習講座



- 1日 (日) 10:00~ ミラクルレディー教室
- 2日・30日 (月) 19:30~ 三味線に挑戦
- 9日 (月) 19:30~ 押し花アート教室
- 10日・24日 (火) 13:30~ 書道教室
- 14日 (土) 13:30~ レザークラフト教室

10月 さざんか学習講座

- 2日 (水) 9:00~ プラチナ(高齢者)教室
- 8日・22日 (火) 13:30~ 書道教室
- 12日 (土) 10:00~ ミラクルレディー教室
- 12日 (土) 13:30~ レザークラフト教室
- 18日 (金) 19:30~ 四季の花に親しむ教室
- 21日 (月) 19:30~ 三味線に挑戦
- 26日 (土) 10:00~ こどもクッキング教室
- 28日 (月) 19:30~ 押し花アート教室
- 中旬 郷土探訪教室

...「カギかけ」しましょう 家も車も自転車も...

東近江・愛知地区防犯自治会 湖東分会からのお知らせ

7月12日実施のプラチナ教室(湖東診療所山之内先生講師)受付時に、受講生のみなさんに啓発用うちわを配布しました。

- ・車上ねらいに注意
- ・振り込め詐欺に注意
- ・自転車盗難に注意



~かわいい子には合宿させよ~

ことう通学合宿開催!

いつ: 9月25日(水)~28日(土)

どこで: 湖東コミュニティセンター

参加費: 2,500円

主催: 湖東地区地域教育協議会



～ まちの話題 ～

驚異の湖東プール選手クラスを紹介します！！

今回は、「湖東プール」の選手育成クラスを紹介します。

選手育成クラスは、湖東プールのコーチが泳ぎの力を認めた子どもたちが所属しています。

小磯 淳二 コーチに取材しますと、「短い練習時間の中で大切にしていることは、『スピードの維持』、『後半の体力保持』、『最初に入らないとタイムはでない』という基本的なことです。民間のスイミングスクールでは、2時間から3時間の練習をしていますが、湖東プールでは1時間の練習時間しか取れません。この限られた時間で生徒をどのように指導すれば記録が伸びていくのか日々、自問しています。」とのことでした。

しかし、この選手育成クラスは創設から10年を経て「全国JOCジュニアオリンピックカップ」出場選手を輩出し、その他の大会でも素晴らしい成績を収めて多数の選手が東近江市水泳連盟から表彰されています。

大変すばらしいことだと思います。

また、近隣の小規模な中学校では部活動を指導できる顧問の先生が少なく水泳部創部も難しい状況ですが、湖東プールに通う湖東中学生では3名が、外部のクラブチームと同様に認められて中体連の大会に出場しています。

さあ、未来のオリンピック選手、湖東プールに集まれ～ \(\circ\)/ (by megumi)

**第36回全国JOCジュニアオリンピックカップ 夏季水泳競技大会
山川 こまちさん 4年連続出場おめでとう!!!**



～ 思い出シリーズ ～

湖東第二幼稚園 編

この程、湖東地区の幼稚園が完成します。本号では「思い出の幼稚園」として、「第二幼稚園」を紹介します。

さて、(旧)湖東町立湖東第二幼稚園は昭和52年3月31日、他の幼稚園より1年早く竣工しました。

「三つ子の魂 百まで」のことわざのように、幼児期の生活環境が大切であるとの思いから、関係者の皆様のご尽力により完成されたものです。

開園当初は、5歳児のみの一年教育で、初年度の園児は、男児20名、女児17名の37名でした。卒園児の皆さんの中には、親子でこの幼稚園を卒園された方もおられるようで36年間の歴史が感じられます。

その中で、第1期卒園児の尾賀守さんと、息子の亮太君(西菩提寺町)にお話を伺いました。亮太君に思い出を尋ねたら「友達と仲良く遊んだことが、楽しかったよ。」と元気に話してくれました。守さんは「親子二代でお世話になりました。二人ともやんちゃ坊主だったから、先生方は大変やったでしょうね(笑)。ありがとうございました。」と振り返っていただきました。

また、開園当初の先生、村松紀久子さん(小田苅町)に、お話を伺いました。

「湖東町では初めての幼稚園だったので、手探りのスタートでしたね。けれど、地域や保護者の方が支えてくださり、随分助けていただいたことを覚えています。また、湖東第二小学校と一緒に運動会をしたことも、思い出の一つですね。」と懐かしく話してくださいました。

さらに、初代PTA会長の市川元一さん(横溝町)にもお話を伺いました。

「開園記念として、現在の湖東第二小学校側の園庭に、記念植樹をしたことを思い出します。その木も立派に大きく育っています。卒園児の皆さんも、この木のように立派になられていることでしょうね。」と目を細められていました。(By 本持)

「たくさん子どもたちを見守ってくれた36年間 ありがとう」



開園当時の園舎と園児たち



湖東第二小学校と一緒に運動会



大きくなった記念樹と園舎